



観光館山

カラー写真コンクール

題材は館山市のすぐれた風景、施設、風俗や行事産業の特徴、名所旧跡、観光客百態など観光意欲をそそり、南房総国定公園の中心観光都市としての館山を広く紹介するにふさわしいもの。サイズはキャビネ(ネガカラー)またはスライド(ライカ版以上)一枚数制に限す。

締め切りは昭和四十一年三月二十日

発表は昭和四十一年四月中旬、入賞者は個人あて通知します。

送付先は館山市商工観光課または安房地区写真材料商組合

計量器定期検査

正しき量目は繁栄のもと

昔からまずめをこまかにすることがあります。計量器は文化のバロメーターとして非常に尊重されております。さきに営業用に使われていた計量器について事前調査にうかがいまし

たが、定期検査が次の日程により実施されます。当日は、事前調査の際に交付した受検票を持参のうえ、所定の場所へ受検を受けてください。受検料はいつい無料ですが、この指定期間を過ぎると、県の計量器所へ受検することになります。有料となります。

新教育委員に

藤田正氏



氏は、大正五年の生れ、昭和九年安房中29回の卒業、現在は藤田電蔵商店社長。

この間、市の選挙管理委員を昭和33年から七年間も努め、館形小学校PTA会長、安房南高PTA A会長、館山市PTA連合会副会長、館山市PTA連

九月の定例市議会にて任期満了になった教育委員の後任が審議され、館形小学校PTA会長藤田正氏が満場一致で同意をされました。

服部武治郎氏

館山市教育委員会で、去る四日、藤田新教育委員をまじえて初会議を開き任期満了になった委員長の後任を協議し、服部

武治郎氏を委員長に選出、また、委員長職務代理者に飯田利三郎氏を選びました。

昭和40年度館山市役所職員募集のお知らせ

本市では、一般行政職の採用試験を次に行ないます。

一、受験資格は昭和15年4月2日より昭和23年4月1日までに生れた者で、学歴は問いません。

二、受付期間 昭和40年10月13日から10月31日まで。

三、試験期日 11月14日(日)。

四、受験手続 申込用紙は市役所秘書課で交付します。申込書に必要な事項を記入し、秘書課に提出してください。

詳しいことは市の秘書課に問い合せください。

郵便貯金で

ぬれ手で粟 (金) とつかん だは里見なり。 房総川柳

一カク千金、それは夢か？宝くじか？ありませぬ。

今日の安心、明日の幸せは、あなたの貯蓄が保証してくれま

郵便貯金は「定期貯金」「積立貯金」「通常貯金」と、いろいろございます。

あなたの大切なお金を大きく育ててください。ご用命のほど心からお待ちしております。

(館山郵便局)

七三三億円に似た みなさんの簡易保険

七三三億円という夢のような巨額のお金が、社会の開発と発展のためにそそがれております。

簡易保険は、誕生してから数年五十年になり、わが国には五八〇万戸、三千万人の農家人口があり、総人口の三割を占めております。農家の生活水準も、テレビや電気洗濯機が普及し、レジャーを楽しむ費用なども増え、生活の様相は著実によくなつてきてはおりますが、まだまだ大都市と比べると、家庭生計の面でも生活環境の面でも、その差は大きく開いております。

これからの課題は、都市と農村、工業と農業との格差の解消が社会開発の重要な問題となつております。

簡易保険は、農村の発展に役だたせて、農村の学校、道路、堤防、簡易水道などに融資して、明るく住みよい村づくりに役だつております。つまり農村の加入者から払いこまれた掛金は、農村に返さうとすることができ、問題の善や指導もできるはずで

「子どもの問題」は どうして解くか

子どもを持つ親は、勉強、進学、就職、保健、性格、癖、遊び等、これはいけぬ、これは問題だといろいろ心配がわたり、これら子どもの問題について考へて、近頃ずいぶん変つてきました。第一に、昔は「子どもの問題」は、道徳とか片づけられ、いかでか片づけられていた。しかし今は、子どもの問題は「作られるもの」だ。このように変つてきた。この問題の持つてくる問題(おとなが見てよくない)と思う行為や考え方)は、もつて生まれた素質だけではないうことである。素質によるまわりのおとな(家庭環境や社会環境)のつなかり合いの働きで、こどもは成長していくのです。したがってどんなこどもの問題でも、多かれ少なかれまわりのおとなの力や影響が、はいついていないものはないといふことができます。

第二に、こどもの問題には、作られるものから、予防も治療もできるといふことです。(昔は、なおすことはできないのだと片づけていた)たどるならば、こどもが怒つてばかりいふのは、なぜだろうか。この原因がたしかめられず、こどもが怒りつづけるなり、か、どうしてはなすにやめたのか、問題の原因とすじ道がはつきりしない、その原因を作らなすじ道に手を入れて、改善を導くことは、なかなかならぬ。

このように立場で、こどもの問題をみると、こどもにも程度の差こそあれ、ただただ改善されなければならぬものがあるはず。ふだんは気が付かずに見すごしてしまふもの。こどもの問題、は、なかなかならぬ。赤痢菌が、こうして弱った胃腸のすきをぬらつて、侵入の機会をうかがつておられます。こどもは、赤痢菌が、こうして弱った胃腸のすきをぬらつて、侵入の機会をうかがつておられます。こどもは、赤痢菌が、こうして弱った胃腸のすきをぬらつて、侵入の機会をうかがつておられます。

早期発見と 冷静な処理が重要

こどもが、こんなようになってしまふのは、何がどうしてしまつた結果なのかを、きぐるのが、診断といふことになる。問題の原因を取り除き、すじ道を改善するが治療になるわけである。つまり問題の原因をほり起し、それを根本的に取り除くことによつて、こどもの問題は、予防も治療も可能となるのです。

第三に、こどもの問題は、特別のこどもだけのものではない。この問題、に接する時、家庭の中に、その問題を一番多く発見します。家庭環境は、こどもの成長にとって、最も大切な苗床です。今一度こどもをとりまく家庭環境を考へなおしてみよう。どうでしょう。

「教育相談のお申込みは各学校の担任の先生または市役所市民相談室の教育相談受付へどうぞ」

秋の健康

食欲の秋は、とかく食べ過ぎて胃腸をこわしがちです。これは夏の間にいためつけられた内臓がまだじゆうぶん回復してないことや、夏冷えからくることが多いようです。おなかをひややすう、腸のぜんどう(消化に伴う運動)が盛んになつて、そのため下痢をおこすのです。

このような胃腸障害や下痢は単純なものですから、一日か二日回復しますが、恐ろしいことは、これからシーズン入りといわれる赤痢となつてくることです。

赤痢菌が、こうして弱った胃腸のすきをぬらつて、侵入の機会をうかがつておられます。こどもは、赤痢菌が、こうして弱った胃腸のすきをぬらつて、侵入の機会をうかがつておられます。

月日	地区	時間	場所	該当地区
11月8日	船形	午前10~午後3時	船形小学校	船形全域
9日	那古	"	修武館	那古全域
10日	長須賀	"	長須賀堂	長須賀全域
11日	館山	"	館山小学校	下町、新井、青柳、真倉、上町、仲町、橋見、須賀、西の浜、岡沼、柏崎、西原、宮城、大賀、笠名
12日	"	"	"	"
15日	神余	午前10~正午	神余農協	神余全域
19日	神戸	午前10~午後2時	神戸	神戸全域
17日	富崎	"	富崎分遣所	富崎全域
18日	九重	午前10~午前11時	九重農協	九重全域
18日	西岬	午前11.30~午後1時	西岬公民館	西岬全域
19日	北条	午後1.30~3時	市役所	六軒町1,2,3,4町内
22日	"	"	"	" 5,6,7町内
24日	"	"	"	長須賀、六軒町を除く町内
25日	全地区	"	"	受検しなかつた全部
26日	文原	"	所在場所	"
29日	富田	"	"	現地にて行ないます
30日	航空	"	"	"

県体の序曲

県旗リレー



(市役所前で市長の激励を受けるランナー)

県旗リレーが七日朝、小雨に煙る白浜町野島崎灯台をスタートし千倉を経て、市役所前に12時10分県警察車先頭として到着、三田千倉町長より本間市長に県旗が引きつがれました。

本間市長は、県旗を保つ各選手を見守り、沿道で歓迎する市民に答へながら、次の引継ぎ地を藤富浦町長に無事に県旗を引き継ぎました。七

人の走者、隊長一人、旗保持者四人、随行者二人で構成され、千倉町の市役所から水岡地区でリレー市内六区間、42人の走者がリレーして、最終走者が富浦学区前で富浦町に引き継ぎ、県旗リレーは、七